

かぶと山

井原市立西江原小学校
学校だより 第13号
令和7年12月9日



義之校
精神

義之校精神「仁・義・礼・智・信」

早いもので、令和7年もあと20日余りになりました。今年の秋はとても短く感じ、12月に入り真冬を思わせる日が続いています。

全国的にインフルエンザが流行しています。西江原小学校でも一時期よりは罹患する児童数が減りましたが、まだまだ油断できない状況です。寒いので暖房をつけていますが、換気等の対策をしながら、目前に迫ってきた冬休みを元気に迎えたいと思います。



学校保健委員会

11月28日（金）、学校保健委員会を行いました。今年も、講師として元環太平洋大学体育学部教授の中尾道子先生をお迎えして、「親子で楽しく体づくり体操～よい姿勢は一生の宝物！体幹運動をやってみよう～」をテーマに、実際に体を動かしながら、様々な体幹運動を行いました。

また、保健委員会による「立腰」のアンケート結果の発表もありました。



ふれあい広場

11月23日（日）、3年生が「西江原ふれあい広場」に総合的な学習の時間に学習してきたデニムについてたくさんの方に知ってもらおうと出店しました。デニムに親しんでもらうために、輪投げやコースターづくりなどのコーナーを企画して、自分たちで運営しました。大勢のお客さんが来られて（大舌井原市長さんも来られて、一緒に写真も撮りました）楽しんでいたので、子どもたちは大満足の表情でした。



いっしょに「あいさつ+一言」をしよう！



クリーン集会

11月27日（木）、クリーン集会をしました。

この集会は、学校や学校周辺を、協力しながら心を込めてきれいにしたり、ごみ拾いをしたりすることで感謝の気持ちを表し、きれいな西江原にするために行いました。1～4年生は学校内を、5・6年生は4つの範囲分かれて学校周辺を清掃しました。校内掃除では、いつもの掃除時間より長かったので、普段できにくいところまで掃除ができました。また、校外には思っていた以上にごみなどがあり、その量に驚いていました。



あいさつ運動 寒くても実施中！

朝の寒さが厳しくなったこの頃ですが、公民館前でのあいさつ運動は継続しています。ボランティアで参加する児童の数も、日によっては以前よりも多い時もあり、あいさつへの意識が定着してきていることを感じます。

また、あいさつが積極的に行えるように全校で行った「あいさつの木」は、たくさんのシールが貼られ、終了となりました。今は、各学級でクリスマスツリーにシールを貼っています。

3学期もあいさつの取組は続きます。あいさつすることが定着化習慣化し、あいさつあふれる西江原小学校、西江原町にしていきましょう。

